
Nettoyer ou désinfecter, 
comment choisir ?

Toujours nettoyer Un lieu propre, c’est un lieu bien nettoyé.

Pour nettoyer, j’utilise :

Parfois désinfecter

Il ne faut pas désinfecter tous les jours.
Je désinfecte seulement en cas de maladie contagieuse.
Une maladie contagieuse peut se transmettre aux autres personnes, 
comme par exemple la gastro.

Il ne faut pas désinfecter tout le temps.

Nettoyer est différent de désinfecter.

 Je nettoie d’abord  Je désinfecte ensuite

Je nettoie tous les jours pour enlever la saleté et les microbes.

 J’ai une maladie contagieuse
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